

13

DE AGOSTO

SÉPTIMO SÁBADO



Objetivo:

Recordar a la congregación las promesas de Dios relacionadas con la eternidad.



Resultado:

Una iglesia que vive de acuerdo a las promesas de Dios y se aferra a la esperanza en Cristo Jesús.



Proyecto misionero de las clases:

«Renovando nuestra esperanza».



Énfasis del Nuevo Horizonte:

Inversión.



Celebramos:

Alcance al mundo: Plantación de iglesias.

PELDAÑOS

de esperanza

Tema: Esperanza.

Al director:

Este programa consta de entradas y salidas. Los participantes entrarán con un cartel que puede ser hecho en una hoja tamaño normal (A4 o carta), o una cartulina, dependiendo el tamaño de la iglesia y las posibilidades. Otra opción sería proyectar los carteles. Es ideal que los participantes conozcan el texto que les corresponde de memoria, si no, que lo lean directamente de la Biblia.

Sugerencias:

- ✓ Pegue las hojas una al lado de la otra de forma ascendente, de manera que todas las promesas construyan una escalera. Si usa la pantalla, haga una presentación donde los elementos aparezcan en forma de escalón.
- ✓ Procure que las palabras sean lo suficientemente legibles para toda la iglesia, sea en papel, cartulina o pantalla.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura:

La vida está llena de dolor. La fe de todo creyente se ve sometida sin compasión a pruebas constantes. Cuando estamos a punto de desfallecer, ¿a dónde podemos acudir? Si vamos a la Biblia, encontraremos que allí se narran y detallan todos los sufrimientos humanos. La pobreza, el hambre, la guerra, la traición, la esclavitud, la injusticia y la muerte, son parte de las experiencias que viven los protagonistas de la historia sagrada. Entonces ¿qué hace la diferencia?

Aunque la Biblia no oculta los sufrimientos humanos, tampoco pretende mostrar la vida como una tragedia. El programa de esta mañana nos muestra promesas que hacen de la Biblia un libro de esperanza. Todas las que veremos hoy incluso trascienden nuestra experiencia mortal, y nos abren el camino a la esperanza más anhelada del corazón humano: la vida eterna. Ahora bien, cada promesa de vida eterna se compone de un peldaño de esperanza, un escalón que nos acerca a las maravillosas promesas de Dios. Hoy veremos algunos de esos eslabones.

Himno

Primer peldaño: **Promesa**

La vida eterna no es inherente al ser humano. No tenemos un alma inmortal; la inmortalidad que podemos alcanzar depende únicamente de Dios. Así que la vida eterna comienza como una promesa. Así lo afirma el apóstol en 1 Juan 2: 25: «Y esta es la promesa que él nos hizo, la vida eterna». De acuerdo a esta promesa, podemos confiar que más allá de la muerte hay esperanza de vida eterna. Por eso, cantemos con gozo el himno 181: *Una esperanza*.

Lectura Bíblica

Segundo peldaño: **Gracia**

La muerte es el resultado de la desobediencia del ser humano. Como todos somos pecadores, no podemos obtener vida eterna a través de nuestro esfuerzo. La vida eterna que se nos promete no es el resultado de lo que podamos hacer por Dios, sino gracias a lo que él ha hecho por nosotros. Nuestra lectura bíblica en esta mañana se encuentra en Romanos 6: 23.

Oración

Tercer peldaño: **Fe**

Tanto la vida eterna como la existencia son aspectos abstractos. De alguna manera nuestra mente los conceptualiza y los organiza, pero no los palpamos ni los controlamos como podemos hacerlo con los aspectos materiales de nuestra vida. Aún así, la promesa de vida eterna es una certeza para el creyente, pues quien promete es alguien que no puede fallar. Para recibir por gracia esa vida eterna prometida, es necesario ejercer la fe. Juan 6: 40 dice: «Y esta es la voluntad del que me ha enviado: Que todo aquel que ve al Hijo, y cree en él, tenga vida eterna; y yo le resucitaré en el día postrero». Oremos en este momento para que Dios fortalezca nuestra fe en sus maravillosas promesas.

Alabanza musical

Cuarto peldaño: **Renunciamiento**

Una vida saludable en esta tierra depende mucho de abandonar hábitos que dañan la salud. De la misma manera, al abrazar la vida eterna es necesario estar dispuestos a renunciar a aquello que nos aparte de Dios. Mateo 19: 29 dice: «Y cualquiera que haya dejado casas, o hermanos, o hermanas, o padre, o madre, o mujer, o hijos, o tierras, por mi nombre, recibirá cien veces más, y heredará la vida eterna». En este momento, escucharemos una alabanza musical a nuestro Dios.

Panorama global:

Relato misionero: *(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).*

Quinto peldaño: *Justicia*

La salvación por la sangre de Cristo es un tema que cobra mucha más importancia cuando se considera a la luz de los constantes esfuerzos humanos por ganar el favor de Dios mediante sus buenas obras. Pero la fe en la promesa de vida eterna no solo nos lleva a renunciar a las cosas pasajeras de esta vida, sino que también cambia nuestras motivaciones y conductas. Por eso, los ciudadanos del reino de Dios dan frutos de arrepentimiento y son ricos en buenas obras. Juan 5: 29 dice claramente: «Y los que hicieron lo bueno, saldrán a resurrección de vida; mas los que hicieron lo malo, a resurrección de condenación». A continuación escucharemos el relato misionero.

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el Director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Renovando nuestra esperanza»

La esperanza que transforma viene del Cielo. Esto significa que podemos orar para que la esperanza se sume a la vida de los demás. Dedicuen un momento a orar por aquellos cuya esperanza ha estado flaqueando recientemente, a fin de que su esperanza se renueve. Es más, ¿qué pueden hacer por otros que dan por perdida la batalla por encontrar esperanza?

¿Qué podemos hacer cómo clase para ayudar a alguien que esté perdiendo la esperanza?

Durante esta semana usemos nuestras redes para ofrecer el servicio de orar por alguien que lo esté necesitando. Coloquen como miembros de cada clase un post que diga «Todavía hay esperanza, ¿puedo orar por ti?».

También pueden visitar a los amigos de la clase y orar por ellos en sus hogares. Comenten con la clase otras cosas que pueden hacer para tener esperanza y llevarla a otros.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Nuevo Horizonte

Sexto peldaño: *Santificación*

Las buenas obras no son el resultado de la casualidad. Son parte de una obra constante de contemplación y transformación a la que se expone el creyente ante la persona de Cristo. La obra diaria del Espíritu Santo en la vida del cristiano es parte de su preparación para la eternidad. Como dice Romanos 6: 22: «Mas ahora que habéis sido libertados del pecado y hechos siervos de Dios, tenéis por vuestro fruto la santificación, y como fin, la vida eterna». A continuación, disfrutaremos de lo que nos trae el *Nuevo Horizonte* de este sábado.

División en clases

Informe secretarial

Séptimo peldaño: *Estudio*

La fuente de alimento del cristiano es la Biblia. Estudiarla y ponerla en práctica redundará en gran bendición. Lo que sí debemos recordar es que su estudio no debe ser exclusivamente con propósitos de memorización y comprensión doctrinal. Es necesario que veamos en sus enseñanzas el carácter de Cristo, y nuestro corazón sea enternecido. En esto consistía el problema de los dirigentes religiosos del tiempo de Jesús. El Señor les dirigió las palabras de Juan 5: 39, 40: «Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí; y no queréis venir a mí para que tengáis vida». Si aceptamos el testimonio de las Escrituras con respecto a Cristo, encontraremos vida eterna en la Palabra de Dios.

Director del programa: Quedemos divididos en clases luego de escuchar este hermoso regalo musical.

Clausura del programa

Este Club de lectura puede ser dirigido por el Director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

(Uno o varios representantes de la Directiva de Escuela Sabática o el encargado de las publicaciones)

Club de Lectura: Esta semana vamos en búsqueda de la felicidad, ¿dónde está el secreto para ser felices? Descubriremos qué actitudes son una garantía que nos llevan a la infelicidad, por qué a veces tomamos la ruta equivocada. Con esta lectura sabremos cómo pasar de la decisión a la acción.

Vamos a leer y comentar el **capítulo 6**. Acompáñanos a responder esta gran pregunta ¿Es posible ser feliz?

Conclusión:

Lo que hace indestructible nuestra esperanza es que Jesús mismo es quien la sostiene. Cada escalón que hemos visto nos habla de Cristo, nos lleva a Cristo y depende de Cristo. Está escrito en 1 Juan 5: 11: «Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su Hijo». Jesús es el regalo de Dios para nosotros, nuestra fuente de vida inagotable. ¡Jesús es nuestra esperanza! Por eso, más allá de cualquier prueba y dificultad de esta vida, podemos vivir con optimismo y confianza en Dios. Pidamos en oración que su Espíritu nos conduzca por cada peldaño de esperanza hasta el encuentro con Cristo Jesús. Oremos.

Himno final: 181: *Una esperanza.*

Oración Final.

Neilyn Solís